

YEATS, Willam Butler

L'Oeuf de Héron

Référence : 5439

Paris Les Editions Premières / "L'Age D'Or" 1950 Première édition. Publié par Éditions Premières, 1950. 12mo, broché. Série « L'Âge d'Or » éditée par Henri Parisot. Couverture de Max Ernst. Traduit par R. Giroux. Première édition, exemplaire numéroté sur papier Alfama tiré à 775 exemplaires, celui-ci est le n° 102. Couverture en papier gris propre et soignée avec l'illustration d'Ernst sur la couverture avant. Maintenant protégée par un film d'archivage. Légère décoloration du dos, mais dans l'ensemble, très bonne couverture. Intérieur propre et soigné, avec quelques rousseurs ici et là. 62 pages. Il s'agit de la dernière pièce de Yeats. En anglais, elle s'intitule « The Herne's Egg » et a été achevée en 1938. L'Encyclopédie Britannica la qualifie d'« uvre la plus tapageuse » de l'auteur. Yeats est décédé en 1939. 17cm x 13cm.

Commentaire : First edition thus. Published by Éditions Premières, 1950. 12mo, paperback. "L'Âge d'Or" series edited by Henri Parisot. Cover by Max Ernst. Translated by R. Giroux. First edition, numbered copy on Alfama paper from an edition of 775 copies, this is #102. Clean and tidy grey paper covers with the Ernst illustration to the front cover. Now protected with archival film. A little fading to the spine, but overall a very good cover. Internally clean and tidy throughout, with a touch of foxing here and there only. 62 pages. This was Yeats's last play. In English it was called "The Herne's Egg", completed in 1938. The Encyclopaedia Britannica calls it "his most raucous work" He died in 1939. 17cm x 13cm. .

Année 1950

Prix : **46,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5439>